

スピリッツ

久慈工魂

生徒の輝く姿が見える楽しい学校



オリンピック聖火 生徒は大興奮でした。

校内課題研究発表会 3年間の学習の総まとめ

1月26日(火)本校体育館で、3年生が課題研究の授業で取り組んできた成果を発表する校内課題研究発表会が行われました。発表したのは4チーム、テーマは、①3Dプリンタを活用したものづくり(電子機械科)、②校舎修繕プロジェクト~ボイラー室前通路編~(建設環境科)、③地域貢献活動を通して~地域とつながる久慈工業(電子機械科)④勝手に40周年記念事業セミナーハウスの屋根塗装(建設環境科)の4つです。各チーム15分の持ち時間で、パワーポイントや動画、実演等を交え、工夫した発表を行いました。審査の結果最優秀賞には、「勝手に40周年記念事業セミナーハウスの屋根塗装」を発表した川畑 真紘、駒木 太陽、佐藤新乃介、下平寛也、須田信梧、高屋敷 聖、萩生田 温人、大西和通、赤坂愛夏、加藤 結、佐京 星、佐藤理子さんチームが選ばれました。おめでとうございます!どのチームも3年間の学習を集大成する素晴らしい発表でした。当日は野田中学校の生徒や宮古市内の中学生も参加していただきました。ものづくりの楽しさを知ってもらえる機会になったと思います。

岩手県はばたき賞 受賞
建設環境科 3年 四役 航大 君

1月28日(木)に盛岡市内で行われた2020年度第2回岩手県はばたき賞表彰式で、建設環境3年 四役 航太君が、岩手県教育員会佐藤教育長より賞状とトロフィーを授与されました。この賞は本県における児童生徒等の他の模範となる行為や活動を表彰するものです。受賞理由は、コロナ禍で開催されなかった全国高等学校総合体育大会ウエイトリフティング競技大会の代替大会である全国通信記録会大会で89kg級第2位に入賞したことが高く評価されたためです。四役君は「この賞に恥じないよう大学へ進学し更に鍛え日本を代表する選手になれるよう頑張ります。」と決意を新たにしていました。



医療従事者応援ポスターを制作しました

2月3日(水)に本校美術部に所属している建設環境科2年 新田 唯心さんが、コロナ禍で大変な思いをされている医療従事者の方々を励まそうと、制作した応援ポスターを地域の関係施設に配付しました。ポスター制作は、お絵かきアプリ「アイビスペイント」を使って携帯電話上で指の筆圧を考えながら1週間かけて制作しました。ポスターを受け取った村田歯科医院の村田院長は、「新田さんの優しい心遣いにとっても勇気づけられた。院内に掲示し感染防止を呼びかけたい。」と話していました。新田さん、これからも素敵な絵をたくさん描いて下さい。

